
02月3日（土）午後、南相馬市文化センター3階視聴覚室で、本会の総会と、「許すな！憲法改悪市民連絡会」の高
田健氏講演会が開催されました。○総会は一昨年の2005年12月の会発足集会後初めての開催で、会見290名中
出席者は60名。最後に会費をめぐり九条の会の意味について討議が深まり、3時まで延長。○また講演会には120
名の参加者で、いわき市や相馬市、小高町からの入場者も多く、皆うなずきながら熱心に聞き入っておりました。
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「はらまち九条の会」会則（約束）・
轟1粂　この会は「はらまち九条の会」といい、事務局を事務局

長宅におきます。
第2粂　この会は、2004年6月発表の井上ひさし氏ら9名に

よる「九条の会アピール」に共感し、日本国憲法、特に意
法九条を堅持し、その改悪を阻止することを目的として活
動します。

第3集　会の目的に賛同する人は、誰でも会員になることができます。
第4粂　総会は年1回聞きます。ただし、会長が必要と認めたと

きは臨時総会を開ことができます。
第5粂　総会は次のことを決めます。

1　活動や会計の報告、事業計画　　2　役員の選出
3　会則の改正　　　　　　　　　　　　4　その他

第6粂　総会の決定には出席者の過半数の賛成が必要です。
第7粂　この会は次の役員と会計監査をおきます。

会長　　　　1名　　　事務局長　　1名
事務局員　若干名　　　会計監査　　2名

第8粂　役員と会計監査の任期は2年とし、再選することもできます。
第9粂　役員は総会の決定を執行するとともに、この会の活動が

円滑に行われるようにします。
第10粂　会計年度は1月1日から12月31日までとします。
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⑳参加者約80 名　⑳午後2：柳か呵3：10

碧9　会長のあいさつ（平田慶肇）　　忍，
劫，議長選出（若松啓子さんを選出）5，
（彰2006年譜励報告（事務局山崎健一一より）

19　進行・開会のことば（事務局早坂吉彦〉
相馬市九条の会よりのお祝いのメッセージ披露
議事（事前に－配布の≪単項＞を参照してください）

②祁㈹年会計報告（事務局番場恵子より）鑑査報告（監事金子正子■高橋利子より）ア〉収
入の部のチケット代は1，（伽円と500円販売が混在し、事務局員が私的に購入した枚数も販売数に加えています。
イ）雑収入の九条の会シールは残りが620枚販売が目的でなく、はらまち九条の会をアピールするためのシー
ルです。ウ）12月7日の講演会費用金額とニュース3号の違いは、コピー代250円を改めて事務通信費に算入し
たためです。エ）支出の部備品「九条の会焼き印」とは、あきいちで当初「九条饅頭」を作ろうとしたが中止に
なり、「焼き印」だけを注文してしまったためです。オ）寄付者氏名は匿名希望者もいるので公表できません。

⑨絢東（会則）裏書諷（＜纂囁＞の会則は破棄し、別のこの会報1苛掲嶋の輌r会机を制定）

聖豊7領苧対照事苦難貨宗野若妻孟雷冨菅野窒息？晶覧翌諾畏認誓言去とを
⑥その他・会費について多数の意見が出る。ア）会費を納入した者だけを会員とすべきではないれイ〉会則第

3条にあるように、だれでも会員と考えて良いのではないれウ）準会員という名称を設けて対応してはどうか。
エ）会費の討議をしているうちに改憲されてしまう。オ〉事務局より「事務局の判断に任せてほしい、検討する」

6・その他　　　　　　（膿事徽著名人　青田靡靡・菅野正膿さんの儀認・書名繍印）＿

明高田さんの棉地V、んわかりやすく参笥こなりました特
に政治の延長として戦争があること、北朝鮮が攻めてきたらどう
するのかの具体的な話は良かったと思いま一に総会のずれこみで
時間が遅れたのは残念でし7㌔○会員の魅晩昨年の10月1
日のような会をもっと多く企画してほUも……（関琴技）
臨熱のこもった高田氏の講演にほ元気と勇気をもら　▲．

ミゐいました。本別は象如して良かった。でももっと若し
人達が参加してくれればなあと思いました（角田）
缶鈴木安執こついては∴講談社新書『押しつけ憲法の幻』で
よんだことがあるだけですが、読んだ時感激したのをおぼえて
います。今回のお話にあった「北振動二」の名は、この近くの相
馬中村伸軌小高神社の主神が妙見様（北斗七星）であること
からかと．軌、ます；日本国憲法がこの地に根付いた憲法だった
ことを知って、改めて歴史を感じまし7㌔映画『日本の青空』
にも期待しているところですもはらまち九条の会の皆様、頑張
って下さ叛私も自分にできることをふやしていくつもりで丸
顔講演会でとても良い話を聞きました。確認したいこ
とのひとつは、運動のもち方について。自民党支持の人
でも9条を守るという点で一致できるということ。幅広
くしなやかな「会」にしなければならないと思います。
○会費について。例えば私の職場で入会をすすめると、
ほとんどの人は9条を守ることには賛成なのです。しか
し、政治や社会に対する意識の違いや何を自分の生活の
中心にするかで、いろいろな価値観をもっている。「会
に入るには1，000円」に抵抗がある人もいるのです。“
その1，000円あれば別のことに使う”■■“会に入ると何か
用事を言われるんじゃないか”と思う人もたくさんいる
のです。そのその人達をもとりこむことが大切なのでは
ないですか。“1，叩0円くらいけと思って土曜日（休日）
の午後にこの講演会に来る人だけが会員なのでしょう
か。その考えでは運動は広がらない。土曜の休日の午後、

カラオケで1，000円使う方がいい、と思う人
を運動にまきこまなければならないと患うの
です。ぜひ、準会員とか何かで（区別する必
要があれば）解決して下さい。1，000円支払
うことを強制しないでほしい。（大貫昭子）
馳遅れて参りましたが、最後の10分の「北
朝鮮脅威論に対して」をお聞きできてよかっ
たです。「しばしば～言われますよね」とい
う言葉に深くうなづき、聞き考えることがで
きました。…………………（大谷）

く会場でのアンケートより＞

尊力顔淵ナqjなく、㈱こよりお瀾惟れ
料簡撼葉Lnせね′、！今徹り蜘こした帰九条を
捨てた国と【掛たく熱　戦執紗瀾暁で先地灘樹ヒ
の大きな1却だと思い変れ○たまlqま芦モもしましょう。蜘王

W組カ を幅広く求め、会員そ卯幽こ知
らしめ、連帯して連軌を盛り上げ机、きた叛テレビや新聞の平

和卜の取月組みはとても放置に低いのだから、私た

ち自身が発信していきましょう。（木ノ下良美）

調飽翻せn把だき、九お漸腑の
動きのはやさにびっくりしました。もっと有権者としての
鰍わてよく情鞭断切軸勤勉こなっては
つと気づくことになりかねないなと軌、ました。また、
先日寄掛1崎先生の鰍ていただいた
‘ガンジータのビデオ1こついて一軌、出し、意法九条とガンジーの

非暴力の精神がとてもよく似孔、るなと眉いましな今、日本闇ま
九条㈲＝胡従とと触てしまいがらで摘ミ日本が世界のガンジ

ーとなって世殉射醜凰喧Uも（高三・伊藤夏海）

臨琵琶品濫
方は子触こして頁く尤総会・醐会など弛めなければなら
な′協虹玖オブ粒もーとして軌凪敵侮漁、という事で
はいかがでしょうわ⑳感ゝった費閏はきちんと支払いましょう。息
の長い情動をLn、くためはよ個雌珊牡‡来る人
だけが中心こかかわるということになりま圭誰でもが招動に参加で
きるという事を旨とLn、るねナですから、かかる費用（交滴費・印
刷膿な均はきちんと払って下さしい………‥（小畑義子）

毒塑
圏高脚熱弁と内科こ本当に感動したこうい
う話を熱㌧付こも聞いてもらいたいゝ投票するのは
18歳臥上になりそうだから、高校生の参加もある

〆一・ござ与琴勤明るくみえると思う。○会熱こついては
1十も二一H職は会費は払わなくても川、から、準会
員として今回の講演ならびに詩行頭こ参加してもらえ
るようにできな協　商粗、案を出して下さしも軍事務局の人たちがんばって下さしも（加藤憲男）

hl■■

貯①好機をとらえて、南相馬全体・相馬市も広げての集まり
（総会というより、互いに励まし合う何かのイベントを企画し

て）などはどうかと考えますこ②紙による会報以外に、インタ

ーネット上の情報発信をすべきと思いますが・‥。日本全国の
九条の会との連帯を深めるためにも。………（佐々木孝）


